

La biblioteca de Eibar se reabrirá al completo en abril, tras su ampliación

La biblioteca Juan San Martín de Eibar, inmersa en pleno proceso de obras de ampliación, reabrirá sus puertas al completo el próximo mes de abril. El proceso de reforma de este recinto en Portalea se está realizando por fases y ahora se acomete la remodelación y ampliación de la zona de la biblioteca infantil, que culminará después de Semana Santa. Los responsables municipales quieren hacer coincidir la inauguración de la biblioteca al completo, que ganará más de medio millar de metros cuadrados de superficie, con la celebración del Día Internacional del Libro Infantil, el próximo 9 de abril. Sin embargo, la fecha no se ha fijado todavía y se marca el mes de abril como objetivo para la reapertura del servicio municipal, que a lo largo del pasado año cumplió su centenario.

Las obras de ampliación de la biblioteca comenzaron en julio del pasado año y han obligado a mantener cerrada esta instalación durante casi cuatro meses, entre julio y finales de octubre. Entonces se reabrió una parte del espacio para abordar la segunda fase del proyecto de obras, que cuenta con un presupuesto superior a medio millón de euros. Los trabajos que se están realizando ahora se desarrollan en la nueva zona que se gana para la biblioteca, en un espacio que antes estaba ocupado por el euskaltegi municipal.

La reapertura de la biblioteca obligará a un nuevo cierre de este espacio de Portalea, ya que hay que reordenar todas las instalaciones para su puesta en marcha definitiva.

Menos préstamos

En principio se pensaba cerrar la biblioteca ahora, entre finales de enero y febrero, pero al coincidir con los exámenes universitarios, época en la que se incrementa de forma notable la afluencia, se ha decidido posponer este cierre hasta el mes de marzo. La biblioteca volverá a cerrar sus puertas durante tres semanas para empezar luego a funcionar con normalidad.

Las obras que se están desarrollando en Portalea han tenido su reflejo en la bajada del número de asistencias y préstamos que se hicieron el pasado año. Según las estadísticas ofrecidas por la biblioteca, en 2007 acudieron a las instalaciones de la biblioteca 43.000 usuarios menos que el año anterior para hacer uso de cualquiera de los servicios ofrecidos -estudio, consulta libros o acceso a internet, entre otros-. El pasado año accedieron a la biblioteca 115.992 personas, mientras que un año antes se contabilizaron 159.152 usuarios.

El préstamo de libros también ha descendido. En 2006 se dejaron en la biblioteca más de 46.000 volúmenes y el pasado año se prestaron 32.000, 14.000 menos. Los responsables de Portalea esperan recuperar este año el nivel de asistencia y préstamo una vez de que concluyan las obras.

LAS OBRAS

Primera fase: Se realizó entre julio y finales del pasado mes de octubre.

Segunda parte: Se está realizando ahora para la ampliación de la biblioteca a partir de la zona de la anterior biblioteca infantil.

Nuevo cierre: La biblioteca volverá a cerrar de nuevo durante tres semanas para su reapertura.